
 
 

    

Biographical note: Jill Vardy 

 

Jill Vardy was appointed Advisor (Communications) and Chief of Staff to the Governor 

and Senior Deputy Governor, effective 3 January 2017. In this role, she provides strategic 

communications advice on major corporate and policy-related issues and works closely 

with Executive Council and department chiefs to maximize the work priorities and 

schedules of the Governor and Senior Deputy Governor. She also plays a key role in 

strategic thinking and engagement with the Bank’s partners and stakeholders. 

 

Ms. Vardy spent 14 years covering economics, finance, government policy and the 

technology sector for The Financial Post (later incorporated into the National Post). 

After covering economics in Toronto, she spent six years as a Parliament Hill reporter in 

Ottawa and six years as the National Post’s senior technology writer and columnist. In 

addition to writing, she also appeared frequently as a business panelist on CBC radio and 

television and taught economics and business journalism at Carleton University. 

 

Ms. Vardy joined the Bank of Canada’s Communications Department in 2002 as a 

speechwriter for the Governor and other members of Governing Council. She became 

Director, Planning and Public Affairs, in 2006. In 2008, she served as the department’s 

Acting Chief and was then named Deputy Chief. She became Chief of Communications 

in December 2010, a position she held until her current appointment.   

 

Born in Corner Brook, Newfoundland, Ms. Vardy attended Mount Allison University and 

earned an honours degree in journalism from Carleton University. 

 
January 2017 
  



 
 

    

Notice biographique : Jill Vardy 

 

Jill Vardy a été nommée conseillère en communications et chef de bureau du gouverneur 

et de la première sous-gouverneure. Sa nomination est entrée en vigueur le 3 janvier 

2017. Dans ce poste, M
me

 Vardy fournit des conseils stratégiques en matière de 

communications touchant les grands dossiers relatifs à l’institution et aux politiques 

publiques. Elle travaille en étroite collaboration avec les membres du Conseil de direction 

institutionnelle et les chefs de département afin d’optimiser la gestion des priorités de 

travail et des calendriers du gouverneur et de la première sous-gouverneure. Elle joue 

aussi un rôle de premier plan dans la réflexion stratégique de la Banque et dans 

l’engagement de celle-ci auprès de ses partenaires et interlocuteurs. 

 

Pendant quatorze ans, M
me

 Vardy a couvert les domaines de l’économie, des finances, 

des politiques publiques et du secteur technologique au quotidien The Financial Post 

(intégré par la suite au National Post). Après avoir travaillé comme journaliste 

économique à Toronto, elle a occupé pendant six ans le poste de correspondante 

parlementaire à Ottawa, avant de devenir chroniqueuse et rédactrice technique principale 

pour le National Post, fonctions qu’elle a également exercées pendant six ans. En plus 

d’écrire, elle a souvent participé, en tant qu’experte dans le domaine des affaires, à des 

tribunes à la radio et la télévision de la CBC, et enseigné le journalisme d’économie et 

d’affaires à l’Université Carleton. 

 

M
me

 Vardy est entrée au département des Communications de la Banque en 2002 comme 

rédactrice de discours pour le gouverneur et d’autres membres du Conseil de direction. 

En 2006, elle est devenue directrice, Planification et affaires publiques. En 2008, elle a 

assumé les fonctions de chef intérimaire du département avant d’être nommée sous-chef. 

Elle est devenue chef des Communications en décembre 2010, fonction qu’elle a assumée 

jusqu’à sa nomination à son poste actuel.   

 

Originaire de Corner Brook (Terre-Neuve), M
me

 Vardy a fréquenté l’Université Mount 

Allison et est titulaire d’un baccalauréat spécialisé en journalisme de l’Université 

Carleton. 
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